
Protokoll: 

 

Rm Altmaier - als Vertreter der antragstellenden Fraktion - begründet den Antrag. 

 

Herr Altmaier führt aus, dass Taxen und Funkmietwagen Stellflächen benötigen. Ein Anbieter stelle 

diese Stellflächen bereit, alle anderen Anbieter jedoch belasten den öffentlichen Verkehrsraum. Rm 

Altmaier stellt diesbezüglich in Frage, wie sich diese Situation verbessern lässt. Gleichfalls bittet er um 

Mitteilung, wer die Tarife festlegt. 

 

Frau Bürgermeisterin Mohrs teilt diesbezüglich mit, dass der Bericht dem Ausschuss im vierten Quartal 

zur Verfügung gestellt wird. 

 


